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ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA SÉTIMA (137ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO.  Aos treze dias 
do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas e trinta minutos, na Rua 
Iaiá, nº 126, Itaim Bibi, no município de São Paulo/SP, reuniram-se os Membros Titulares do 
Conselho Fiscal da Companhia Docas de São Sebastião. Houve a participação do Senhor 
Fernando da Costa, Diretor de Administração e Finanças, Senhor Paulo Matos, Gerente 
Financeiro, Senhora Adriana Hortega Roque, Gerente de Relações Corporativas, e com a 
colaboração da Senhora Lilian Stivalle Montemurro, Chefe da Área Jurídica da Companhia 
Docas, para secretariar os trabalhos. Iniciou-se a reunião, em cumprimento a seguinte Ordem do 
Dia: 1) Aprovação das Atas 134ª, 135º e 136º das reuniões do CONFIS. 2) Fluxo de Caixa, 
referente ao mês de novembro de 2018. 3) Relatório das Despesas com ações trabalhistas, 
atualizado. 4) Relatório de Contratos. 5) Relatório de Movimentação de Funcionários. 6) 
Ata CONSAD. 7) Informes Gerais. Dando início da reunião, foram lidas e aprovadas pelos 
Conselheiros as atas das 134ª, 135ª e 136ª reuniões do Conselho Fiscal, devendo ser 
consequentemente assinadas e registradas em livro próprio. Passando para o item 2, o fluxo de 
caixa foi apresentado pelo Senhor Paulo Matos dos Santos, momento em que houve a devida 
análise e aprovação do Conselho. Em relação ao item 4, a Senhora Adriana Hortega Roque 
esclareceu os motivos pelo qual haverá a necessidade da prorrogação excepcional do contrato 
com a empresa RH Top, nos termos do artigo 57, parágrafo 4º, da Lei Federal 8.666/93. O 
Conselheiro Marco Antonio Silva de Oliveira questionou sobre o andamento da licitação para a 
contratação do novo escritório de advocacia, sendo que a Senhora Lilian Stivalle Montemurro 
informou que a licitação será realizada no dia 19/12/2018. Em relação aos demais contratos 
anteriormente questionados pelos Conselheiros, foram feitos todos os esclarecimentos 
necessários. Nada mais havendo, foi encerrada a reunião, da qual eu, Lilian Stivalle 
Montemurro, Secretária da Reunião do Conselho Fiscal, lavrei a presente ata, que segue assinada 
pelos Conselheiros. 
 
 
                                                                                São Paulo/SP, 13 de novembro de 2018. 
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